

Polsek Cidahu Cek Harga dan Ketersediaan Sembako Jelang Hari Raya Idul Fitri 1444h

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Apr 20, 2023 - 23:18



Sukabumi - Dari keterangan resmi Humas Polres Sukabumi, untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban di dalam masyarakat dengan cara sambang/mengunjungi rumah ke rumah warga atau di sebut dengan DDS (door to door System) dilakukan oleh Polri Khususnya yg mengemban fungsi Bhabinkamtibmas yaitu Bhayangkara Pembina Keamanan Dan Ketertiban Masyarakat sangat efektif untuk menjaga stabilitas kamtibmas bertujuan untuk keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam beraktivitas.

Hal tersebut dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh Kec. Cidahu Kab. Sukabumi Bripka Galih S Lubis, Kamis (20/04/2023).

Bripka Galih bertemu langsung dengan salah satu Karyawan Mini Market dan berbincang-bincang tentang kebutuhan hidup sehari-hari untuk masyarakat seperti beras, minyak goreng, telur yang termasuk di dalamnya sembilan bahan pokok.

“Saat sekarang ini harga masih relatif stabil, dan tidak ada kelangkaan terhadap sembako” tutur Andika Sebagai Karyawan Mini Market.” Terang Galih.

“Memang sudah menjadi tugas seorang anggota Polisi khususnya yg mengemban fungsi Bhabinkamtibmas untuk berada di tengah-tengah masyarakat untuk memberi rasa aman dan nyaman masyarakat serta menjalin silaturahmi dengan warga binaanya, sambil menyampaikan pesan-pesan kamtibmas antaranya agar tidak mudah percaya dengan berita bohong (Hoax) dan masyarakat agar turut serta menjaga keamanan di lingkungannya apabila menemukan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan agar segera menghubungi aparat keamanan Polisi atau Bhabinkamtibmas untuk di cegah lebih dini oleh Polisi sehingga tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan yang dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat,” terangnya lagi.

Dengan hadirnya Polisi di tengah-tengah masyarakat mendapat diapresiasi. “Kami merasa senang dan berterimakasih pada bapak Bhabinkamtibmas yang sudah berkunjung ke tempat kami serta memberikan bimbingan pada kami akan pentingnya keamanan” ungkap Karyawan Mini Market.

Di tempat lain Kapolsek Cidahu IPTU A. Suryana mengatakan, “Memang menjadi tugas seorang anggota Polri selalu berada di tengah-tengah masyarakat untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat untuk mewujudkan keamanan di wilayah Kec. Cidahu Sesuai perintah dan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede "AA DEDE" (Agamis, Aman, Damai, Empaty, Dedikasi, Efektif dan Efesien),” kata Kapolsek.